



Allgemeine Bedingungen für Veranstaltungen / Extraessen

Stornierungsbedingungen bis 6 Personen:

Bitte beachten Sie, dass wir Tischstornierungen kostenfrei bis 48 Stunden vor Ihrer Reservierung entgegennehmen. Ab 48 Stunden vorher | am Tag der Reservierung oder im Falle eines Nichterscheinens sowie bei einer nicht angemeldeten Reduktion der Gäste, berechnen wir € 100,00 pro Person als Ausfallgebühr oder den Menüpreis sollte dieses bereits vorbestellt worden sein.

Stornierungsbedingungen ab 6 Personen:

Bis 8 Tage vor der Veranstaltung:	kostenfrei
Ab 7 Tage vor der Veranstaltung:	80 % des Menüpreises pro Person
Ab 48 Stunden vor der Reservierung oder bei Nichterscheinen:	100 % des Menüpreises pro Person

Servicepauschale (pro Mitarbeiter und pro Stunde):

Sollten Sie länger als 23 Uhr in unserem Restaurant verweilen wollen, werden wir ab 23 Uhr eine Servicepauschale von € 100,00 pro Mitarbeiter und pro angefangene Stunde in Rechnung stellen.

Allergien / Unverträglichkeiten:

Laktose- und glutenfreie Optionen sind nach vorheriger Absprache gerne möglich. Andere Allergien und Unverträglichkeiten können von unserer Küche leider nicht berücksichtigt werden.

Änderungen / Stornierungen:

Änderungen und Stornierungen werden nur in Schriftlicher Form akzeptiert.

Eine Reduzierung der Personenzahl ist nur bis 8 Tage der Veranstaltung kostenfrei und ab 7 Tage vor der Veranstaltung greifen die Stornierungsbedingungen.

Eine Erhöhung der Personenzahl / Menü ist nur nach Rücksprache und Bestätigung durch den Küchenchef möglich (Lieferantenabsprache).



General Terms and Conditions for Events / Extra Meals

Cancellation policy for groups of up to 6 people:

Please note that table cancellations are accepted free of charge up to 48 hours prior to your reservation. From 48 hours beforehand, on the day of the reservation, in the event of a no-show, or in the event of an unannounced reduction in the number of guests, we charge a cancellation fee of €100.00 per person (or the menu price, if the menu has already been pre-ordered).

Cancellation policy for groups of 6 people or more:

Up to 8 days before the event:	Free of charge
From 7 days before the event:	80% of the menu price per person
From 48 hours before the reservation or in the event of a no-show:	100% of the menu price per person

Service surcharge (per staff member and per hour):

Should you wish to remain in our restaurant past 11:00 PM, we will charge a service fee of €100.00 per staff member for every hour (or part thereof) starting from 11:00 PM.

Allergies / Intolerances:

Lactose-free and gluten-free options are available upon prior arrangement. Unfortunately, our kitchen cannot accommodate other allergies or intolerances.

Changes / Cancellations:

Changes and cancellations are only accepted in writing.

A reduction in the number of guests is free of charge only up to 8 days before the event; the cancellation policy applies from 7 days prior to the event.

An increase in the number of guests or menu orders is only possible following consultation with and confirmation by the Head Chef (subject to supplier arrangements).